

Communiqué de presse

L'ASSURANCE-MALADIE DANS LE CANTON DE GENÈVE SOUS L'OEIL DES STATISTICIENS

Une analyse approfondie de l'assurance-maladie dans le canton de Genève vient de paraître¹. Réalisée en collaboration par les deux Départements de la prévoyance sociale et de la santé publique (DPSSP) et de l'économie publique (DEP), cette publication de 70 pages constitue un document de référence sur une question – l'assurance-maladie – qui n'a pas fini d'alimenter le débat politique.

Le Secrétariat général du DPSSP et le Service cantonal de statistique, coauteurs de la publication, ne se sont pas limités à la constitution d'un appareil statistique très complet, à partir d'informations recueillies à plusieurs sources : Service de l'assurance-maladie du DPSSP, Fédération genevoise des caisses-maladie, Concordat des caisses-maladie suisses. En plus d'un rappel historique de la genèse de l'assurance-maladie en Suisse, ils présentent les rouages de l'assurance-maladie en Suisse et à Genève, abordant notamment les thèmes de l'assujettissement, de l'affiliation, du subventionnement, des prestations. Enfin, les éléments statistiques – 27 tableaux totalisant quelque 4 000 données inédites – ont été commentés et analysés.

Ce travail se situe dans le cadre du développement de la statistique sanitaire cantonale, entrepris par les deux Départements.

Bien qu'elle soit adressée principalement aux professionnels et aux spécialistes de la question, la publication se veut accessible à tous et compréhensible pour un large public.

1. *Approche statistique de l'assurance-maladie dans le canton de Genève*, Etudes et documents n° 15, SCS, mai 1992 (renseignements et commande : tél. 787 67 07).